
◆第 14 回荏田南文化サロンの報告    世話人代表 山田美千子 

当日、暑い中お越しいただいた皆様に感謝いたします。 

このサロンが、今後も継続できるよう、カンパ箱を置いておりますが、 

今回は、13、700 円と過去最高額でした。有効に使わせていただきます。 

◎山田美千子（都筑クラブ会長）と佐波事務局長の話。 

恒例の都筑区民まつり（11／3 日】では、主催の「都筑区ふるさとづくり委員会」 

委員として、ステージ責任者協力。周年事業にもかかわる。8 月の星空のコンサー

トも全面協力。「文化を通じての街づくりボランティアグループ」として、これか

らも活動を続けたい。 

① http://tsuzukiclub.net/ 

◎永井多美子さんの話。「まちのの教室」事務局長としての報告と民生児童委員の

話。（※詳細、下段にアップします） 

◎岡本みどりさんの話。都筑民家園が今年 25 周年を迎えるにあたり、記念冊子を

作製。都筑の人気スポットに皆さんお越しください。理事としてこれからも愛され

る施設を目指したい。 

（※管理責任者として 23 年間お疲れさまでした。） 

② https://tminkaen.org/ 

◎笠松しげさんの話。都筑で最初に作った小規模多機能型居宅介護施設。 

美味しい食事の提供と楽しめる音楽療法などが自慢。何か相談事が有る時は、気楽

に立ち寄ってほしい。 

◎江幡千代子さんの話。緑道ハレバレ会で作成した MAP が、TV 等で報道された

ことで完売。その後も他のボランティアグループと協力しながら活動がさらに広が

り、ワクワクする活動となっている。 

③ https://tsuzuki-ryokudo8080.jimdofree.com/ 
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